

REFORMA



Korin de la Cruz

■ La aspirante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, se reunió ayer con simpatizantes en Toluca.

Acusa Xóchitl a Morena de trampa con firmas

MONTSERRAT PEÑALOZA
Y MAYOLO LÓPEZ

TOLUCA.- Xóchitl Gálvez afirmó ayer que Morena intervino durante la etapa de registro de firmas para intentar descarrilar el proceso del Frente Amplio por México.

En su primera gira por el Estado de México, la aspirante presidencial panista dijo en Toluca que el Comité Organizador nulificó firmas por la intromisión de Morena.

“A todos nos quitaron firmas, porque se metieron militantes de Morena y de otros partidos para intentar descarrilar este proceso”, sostuvo.

Tras considerar que “sí hubo certeza” en el proceso de registro de firmas de apoyo, la senadora agregó que hubo aspirantes que sabían que las rúbricas de militantes de otros partidos no serían válidas.

“Sabíamos que iba a ver un cotejo de las credenciales con las fotografías, y para muchas personas fue sencillo capturar, de manera masiva, y empezaba a subir la base de datos de una manera atípica”, detalló.

“Entonces, me quitaron las que no eran válidas, aunque, afortunadamente, traía 565 mil y no me generó ningún problema, pero sí lo sabíamos”.

FALLO A SU FAVOR

Al ser cuestionada sobre el fallo de un juez federal, que ordenó al Presidente Andrés Manuel López Obrador dejar de atacarla, y prohibió a las autoridades hacendarias difundir su información fiscal, bancaria o de sus empresas, Gálvez dijo que presentó el recurso legal para dejar un precedente judicial.

“El Presidente hizo pública información fiscal, financiera, bancaria; de mis empresas, pero está prohibido por la ley hacer pública información privada”, explicó.

“Y si el Gobierno tiene alguna duda, que haga una denuncia penal ante la instancia correspondiente, y que esa instancia solicite esa información”.

Gálvez se reunió ayer con simpatizantes en la Alameda del Centro Histórico de Toluca, y por la tarde estuvo en Tlalnepantla.



Gira. La senadora Xóchitl Gálvez, ayer, con mujeres en Toluca, Estado de México.

“Apenas llevo seis semanas y el presidente López Obrador está temblando. No quiero ser soberbia, pero vine a poner bueno el proceso”

ESPECIAL

XÓCHITL GÁLVEZ
Aspirante presidencial de oposición

“BUSCA DESCARRILARLO”, ASEGURA

Xóchitl acusa que Morena intervino en proceso del Frente

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Las irregularidades que se registraron con las firmas del proceso interno del Frente Amplio por México se debieron a que “Morena se metió al proceso para intentar descarrilarlo”, denunció Xóchitl Gálvez.

Explicó que “sí hubo certeza, aunque obviamente nunca nos gusta

que nos quiten firmas. A todos nos quitaron firmas, porque la gente de Morena sí se metió al proceso, sí se metieron militantes de Morena y de otros partidos para intentar descarrilar este proceso”.

“Yo misma vi un sospechoso crecimiento de firmas cuando se abrió a que se tomara la foto previamente, fue demasiado rápido, porque antes le pedían la prueba

de vida, pero omitieron los otros y de repente empezaron miles de firmas, pero todos sabíamos que esas firmas se iban a validar”, explicó.

Al iniciar ayer su gira por el Estado de México, en Toluca, Gálvez dijo que “sabíamos los participantes que las firmas de los militantes de los partidos que estamos no iban a valer y sabíamos que iba a

haber un cotejo de las credenciales con las fotografías”.

“Para muchas personas fue muy sencillo capturar de manera masiva y yo advertí esto, que empezaba a subir la base de datos de una manera atípica, a mí misma me empezaron a subir de manera atípica y pedí que se verificaran si esas firmas que yo estaba recibiendo eran válidas o no”, precisó.

Entonces “nos quitaron las que no era válidas, afortunadamente yo traía 565 mil y no me generó ningún problema, pero sí lo sabíamos”.

Por eso, “yo no creo que haya problemas en el Frente, porque esto es más importante que un proyecto personal”, afirmó. Sobre la inconformidad del PRD con el tema de las firmas y la descalificación de sus aspirantes, afirmó que “hay una buena actitud del PRD, es normal que no les guste perder. Si yo saliera apoyaría a quien gane”.

Respecto de su situación, aseguró: “Apenas llevo seis semanas y el presidente López Obrador está temblando. No quiero ser soberbia, pero vine a poner bueno el proceso. Estaban medio desangeladas las corcholatas y la llegada de algunas personas ayuda a que agarre nivel”.

“Salí de repente de la nada y no tenía todo el consenso y me he ido ganando al panismo, me he ido ganando al perredismo, me he ido ganando el priismo”, sostuvo.

VISITA TOLUCA

Usual venir de atrás: Xóchitl Gálvez Ruiz

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Dijo que ha empezado con 35 puntos abajo o menos, como fue el caso cuando contendió en Hidalgo, donde fueron seis puntos

Tras cuestionar que el gobierno federal hiciera pública su información privada financiera y bancaria, porque con ello se violó la Constitución, la senadora Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz también señaló que está acostumbrada a venir "desde atrás en las encuestas", por lo que no le causa temor el hecho de que Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante de Morena a la presidencia de la República, se coloque arriba de estas.

Durante una conferencia de prensa en Toluca, Gálvez Ruiz aseveró que en caso de tener alguna duda sobre su actuar el presidente Andrés Manuel López Obrador o cualquier otro ciudadano, debe hacer una denuncia penal ante la instancia correspondiente.

"El presidente hizo pública información privada sobre mi situación fiscal, financiera, bancaria, la cual tiene que ver con mi empresa y la empresa de mi esposo,



La panista pidió no hacer caso a las encuestas de Morena

so, porque yo sólo soy socia de una de ellas, y mi esposo es socio de la otra empresa y mi hija es socia de la segunda empresa", explicó.

Minutos después de las 12:00 horas, comentó que venía procedente de Michoacán, en donde asistió al informe del alcalde de Morelia, por lo que mostró su beneplácito por estar en la capital mexicana, y agregó que se encuentra

prohibido por la ley hacer pública información reservada, porque es privada.

"Si el gobierno, como lo dije, tiene alguna duda de mi actuar, tiene que hacer una denuncia penal ante la instancia correspondiente, y a su vez ésta debe solicitar la información fiscal, financiera y bancaria, a quien corresponda. El presidente la hizo pública y no puede ser, motivo por el cual el juez me otorgó una suspensión

provisional, y el presidente mete una revisión", señaló.

Subrayó que este amparo no solamente la protege a ella, sino a todos los ciudadanos mexicanos, para que en adelante un juez no pueda hacer pública la información de algún ciudadano, ya sea fiscal, bancaria o financiera.

La senadora sostuvo que en adelante el juez tendrá hasta dos meses para resolver el fondo de este asunto, y no 48 horas como previamente se había establecido, sin embargo, el presidente podría ingresar algún recurso para la suspensión definitiva.

En cuanto a las encuestas que indican que Sheinbaum Pardo va arriba en las preferencias, mencionó la senadora que "el atomizado es el presidente", y recordó que ella ha empezado en ocasiones con 35 puntos abajo o con seis como fue el caso cuando contendió en Hidalgo, donde fueron seis puntos, pero acabó con más de 40 puntos.

"Estoy acostumbrada a venir de atrás, aunque encuestas serias como la de El Financiero que tanto enojaron al presidente, pues me ponen a ocho puntos, entonces me quedo con 10 para que no se enojen, pero tengo seis semanas y ya están temblando. Seguramente habrá guerra de encuestas como lo que pasó en el Estado de México, en donde no bajaban de 20 puntos" indicó.

Por lo anterior, pidió dejar de hacerle caso a las encuestas de Morena, "y tomar en cuenta lo que pasa en la calle", como ocurrió recientemente en Morelia en donde tenían un evento para 200 personas, pero llegaron 2 mil, "sin acarreo, porque la gente quiere estar".

Finalmente, sobre los resultados de la pasada contienda electoral del 4 de junio en la entidad, la cual le dio el triunfo a Morena y su candidata en ese momento, Delfina Gómez Álvarez, ahora gobernadora electa, la senadora Xóchitl Gálvez consideró que hubo poca participación, por lo que ahora se tendrá que "alinearse a los mejores, porque perdimos el partido de ida, pero ahora tendremos que ganar el de vuelta".

Encuestas serias que tanto enojaron al Presidente me ponen a ocho puntos, entonces me quedo con 10 para que no se enojen